

Biografía Luis Fernando Sáenz González.

El suscrito, Luis Fernando Sáenz González, nací en la Ciudad de Cartago, el día 11 de mayo del año 1957, el segundo de cuatro hijos del hogar formado por Fernando Sáenz Arias y Judith González Ramírez, precisamente en el Barrio El Molino, cien metros oeste del Cementerio General. Mi padre Don Fernando tipógrafo de profesión graduado en las Escuelas Salesianas de Cartago y mi madre, modista, costurera y ama de casa.

Soy casado con Ana Graciela Rivera Morales y con ella hemos formado un hogar del cual procreamos dos hijos Luis Fernando y Alejandro José, además soy padre de otro varón de nombre Luis Antonio Víquez Víquez. Actualmente, resido en Guadalupe de Cartago. De los vástagos, he tenidos gran satisfacción personal; el primero verlo debutar en primera división con nuestro querido club Cartaginés, el segundo verlo debutar, tocar violín con la Orquesta Sinfónica Juvenil de la Municipalidad de Cartago y el tercero, aunque el mayor, verlo graduado de abogado, quien siguió los pasos de uno grande su bisabuelo Lic. Luis Calvo Gómez y el mío propio como abogado

Inicié mis estudios primarios en la Escuela Esquivel de Varones de Cartago, donde me gradué. Ingresé al Colegio de San Luis Gonzaga, terminando ahí y luego ingresé a la Facultad de Derecho de la Universidad de Costa Rica donde me gradué de abogado y notario público. Fui socio fundador del Bufete Centeno Calvo y Asociados, posterior y actualmente socio del Bufete Sáenz & Araya desde el año 1988 hasta la fecha.

Me he desempeñado en el ejercicio liberal de abogacía, también fui profesor de Legislación en el Colegio Vocacional de Artes y Oficios de Cartago, así como profesor en la Carrera de Investigación Criminal del Colegio Universitario de Cartago. Fui abogado externo del extinto Banco Crédito Agrícola de Cartago. He laborado para el Poder Judicial en como Juez Penal y como defensor público.

Siempre me ha desvelado el amor por el fútbol. En el campo deportivo practiqué el futbol, y participé con varios clubes de tanto mi distrito en Guadalupe y con dos equipos del Barrio El Molino entre ellos el Club Sport Once Tigres, fui miembro de la Comisión Legal del Club Sport Cartaginés y posteriormente se me nombra como representante del club ante el Comité de Competición de la Federación Costarricense de Futbol, y luego de la

restructuración del ese entidad por intervención de FIFA, se me nombra en el primer Consejo Director de la Liga de Futbol de la Primera División, donde ocupé los cargos de director, vicepresidente y fiscal. Luego de haber terminado mis funciones en la UNAFUT, se me nombra fiscal del Club Sport Cartaginés hasta que cambia de estructura en el año 2018. Me considero que tengo gran sensibilidad social, me afecta la injusticia, la violación de los derechos de las personas, creo en la democracia no solo debe ser la libertad de pensamiento, sino que la sociedad debe ser justa en todo sentido, que no haya privilegios para unos y limitaciones para otros.

Mi participación en la política es como candidato a la Alcaldía de Cartago, para el proceso de elecciones del año 2020 al 2024 con el Partido Republicano Social Cristiano y luego como candidato al primer lugar como regidor del Partido Aquí Costa Rica Manda.